



The Fruit

Proclamation #9

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Eddy Murphy : YHWH a Proclamé Votre Jugement

Reçu: 07 août 2024

Publié: 16 août 2024

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Moi, Elvira, j'ai reçu cette prophétie concernant Eddy Murphy à travers une vision de YHWH dans l'après-midi du 14 août 2024. Je me sentais fatiguée car je n'avais pas beaucoup dormi la nuit précédente et j'ai décidé de faire une petite sieste.

Quelques minutes après avoir fermé les yeux, mais alors que j'étais encore éveillé, une grande photo d'Eddie Murphy portant une couronne, avec un large sourire illuminant son visage, m'est soudainement apparue. Il s'agissait d'une photo de lui en couverture d'un magazine qui ressemblait à un magazine hollywoodien typique consacré aux célébrités.

Cet homme n'est pas quelqu'un que je suis, et je n'ai vu que deux ou trois de ses projets. Donc le voir n'aurait pas pu être plus surprenant.

Après un moment où rien d'autre ne se passait dans la vision, j'ai demandé : « Père, Eddy Murphy ? Pourquoi est-ce que je vois cet homme ? ». Il ne m'a pas répondu, mais a plutôt continué la vision.

Mon regard s'est focalisé sur le haut de l'image, puis a commencé à descendre lentement vers le bas, révélant peu à peu de nouveaux détails au fur et à mesure de son mouvement. Des mots ont commencé à apparaître les uns après les autres, qui se lisaient (dans cet ordre) :

PÉDOPHILE

CANNIBAL

ROI DU ROYAUME DE LA COMÉDIE SATANIQUE

Une fois qu'ils étaient tous apparus, un grand tampon rouge trois fois plus grand que le reste du texte a été apposé sur son visage, avec l'inscription : **JUGÉ**.

C'est là que la vision s'est arrêtée.

J'avais déjà vu ce sceau de YHWH à plusieurs reprises auparavant, je savais donc qu'une prophétie allait suivre ; je me suis levé et me suis préparé à la noter.

C'est la proclamation du jugement de YHWH contre Eddy Murphy.

EDDY MURPHY: YHWH A PROCLAMÉ VOTRE JUGEMENT

Ainsi parle YHWH Elohim:

« Eddie Murphy est l'un des êtres humains les plus méprisables que vous puissiez rencontrer. Il pourrait bien être le diable en personne. Il est le gardien de l'industrie de la comédie dans le monde entier.

Cet homme a fait ce qu'on appelle le « baptême » à tous les humoristes prometteurs. Trevor Noah était l'un de ses morceaux de choix. Tous les humoristes : ceux des émissions de fin de soirée, ceux en tournée, ceux du cinéma, tous ont été sodomisés par cet homme. S'ils refusent, ils sont mis au ban.

Il mange des enfants, leur chair, mais avant cela, il les découpe, les met dans une marmite et les fait bouillir avec des assaisonnements, des légumes et des garnitures. Il fait cela avec des enfants âgés de 0 à 10 ans. C'est son plat préféré.

Cet homme couche avec des animaux. Il adore sodomiser des animaux et se faire sodomiser par des animaux, par des chiens, des chevaux, des vaches, mais ses préférés sont les chiens.

Sa boisson préférée est le sang humain. Il en emporte partout avec lui. Il en a toujours une réserve sur lui. Son équipe le sait et continue à travailler pour lui. Il se procure son sang lors de rituels, dans des banques de sang, en assassinant des gens chez lui. Même certains de ses employés lui ont fourni du sang.

Il sodomise les gens comme une norme, il commet au moins un viol par jour. Il a des esclaves pour cela, qui le servent.

Il se livre à la traite d'êtres humains et en tire beaucoup d'argent. Il se livre à la traite d'êtres humains pour ses collègues à Hollywood, dans la politique et dans les affaires.

Vous pensez savoir combien d'argent cet homme possède, mais vous ne pourriez même pas l'imaginer si on vous le disait. Cet homme possède autant d'argent que Jeff Bezos, et il a gagné la majeure partie de sa fortune grâce au trafic d'êtres humains et d'organes.

Will Smith aimerait être comme lui, mais il n'a ni le courage ni la volonté d'aller aussi loin que cet homme. Il utilise une autre tactique qui échoue. Will Smith se prend pour le Christ et

EDDY MURPHY: YHWH A PROCLAMÉ VOTRE JUGEMENT

pour cela, il sera jugé. Il a vendu toute sa famille pour la gloire et l'argent et pour cela, il sera jugé. Mais je vous donnerai Mon jugement sur Will Smith une autre fois.

Eddie Murphy est un chien. C'est un porc. Faites des recherches sur ce que font les chiens et les porcs : c'est exactement ce que fait cet homme.

Il se nourrit de sa capacité à se promener en tant que comédien, en tant que quelqu'un qui fait rire les gens, tout en sachant très bien quelle est sa vraie nature. Il aime ça. Vous tous qui le qualifiez d'« homme le plus drôle au monde », vous tous qui l'adorez en tant que comédien : il se moque de vous. Il aime se moquer de vous et tout cela finira par être révélé au grand jour.

Je vais démasquer cet homme et quand j'en aurai fini avec lui, il sera effacé de l'histoire, et ce que j'entends par effacé de l'histoire, c'est que toutes ses distinctions, ses articles de relations publiques, les films qu'il a produits, les films dans lesquels il joue, tout ce qui a trait à lui sera supprimé d'Internet.

Il mourra d'une mort horrible, mais je le ferai souffrir avant qu'il ne meure. Il sera malade pendant longtemps et ses médecins ne parviendront pas à identifier sa maladie.

Je vais faire en sorte que chaque orifice de son corps suinte du sang et des fluides corporels que la science ne sait pas analyser.

Il perdra tout son poids, il ressemblera à un malade du sida. Ses cellules, ses cellules internes, commenceront à se battre entre elles, mais quand on lui fera passer le test du sida, le résultat sera négatif.

Quand ce moment viendra, il se cachera du public, mais je publierai des photos de lui. Je ferai en sorte que les gens se manifestent et révèlent au public ce qui se passe réellement derrière des portes closes.

Il souffrira de la même manière qu'il a fait souffrir les autres.

Je vais lui faire perdre l'appétit pour la nourriture, l'appétit pour le sang, l'appétit pour la chair humaine. Il n'aura plus d'appétit pour quoi que ce soit. Il devra être nourri par sonde. Mais son corps ne réagira pas correctement à cette alimentation, il continuera donc à perdre du poids, encore et encore. À un moment donné, il ressemblera à un mort-vivant, mais je ne lui ôterai pas la vie tout de suite, il souffrira encore un peu plus.

EDDY MURPHY: YHWH A PROCLAMÉ VOTRE JUGEMENT

Il perdra toute sa fortune et mourra pauvre. Malade, détesté du public et ruiné.

Si Je devais énumérer tous les détails minutieux des actions de cet homme, vous perdriez le sommeil pendant des années.

Je veux dire, cet homme pourrait être le diable en personne — réfléchissez-y.

Moi, YHWH Elohim, J'ai parlé, et Ma parole s'accomplira certainement. »

Alors que le Seigneur parlait de « cuire la chair des enfants », j'ai eu une vision d'Eddy mettant des morceaux du corps d'un enfant dans une marmite, oui, avec le visage de l'enfant et tout le reste encore visibles.

Il y versa ensuite de l'eau et commença à y ajouter des morceaux de légumes tels que des carottes, des épinards et d'autres légumes verts. Il ajouta du sel et goûta pour vérifier l'assaisonnement, puis ajouta un peu de poudre d'assaisonnement et goûta à nouveau. De la chair humaine, le corps d'un enfant, était en train d'être cuite comme du bœuf, et cela en plein jour.

« Il leur proposa une autre parabole: «Le royaume des cieux ressemble à un homme qui avait semé une bonne semence dans son champ. Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema de la mauvaise herbe parmi le blé et s'en alla. Lorsque le blé eut poussé et donné du fruit, la mauvaise herbe apparut aussi. Les serviteurs du maître de la maison vinrent lui dire: 'Seigneur, n'as-tu pas semé une bonne semence dans ton champ? Comment se fait-il donc qu'il y ait de la mauvaise herbe?' Il leur répondit: 'C'est un ennemi qui a fait cela.' Les serviteurs lui dirent: 'Veux-tu que nous allions l'arracher?' 'Non, dit-il, de peur qu'en arrachant la mauvaise herbe vous ne déraciniez en même temps le blé. Laissez l'un et l'autre pousser ensemble jusqu'à la moisson et, au moment de la moisson, je dirai aux moissonneurs: Arrachez d'abord la mauvaise herbe et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier.' »—Matthieu 13: 24-30.

« Alors Jésus renvoya la foule et entra dans la maison. Ses disciples s'approchèrent de lui en disant: «Explique-nous la parabole de la mauvaise herbe dans le champ.» Il [leur] répondit: «Celui qui sème la bonne semence, c'est le Fils de l'homme; le champ, c'est le monde; la bonne semence, ce sont les enfants du royaume; la mauvaise herbe, ce sont les

EDDY MURPHY: YHWH A PROCLAMÉ VOTRE JUGEMENT

enfants du mal; l'ennemi qui l'a semée, c'est le diable; la moisson, c'est la fin du monde; les moissonneurs, ce sont les anges. Tout comme on arrache la mauvaise herbe et la jette au feu, on fera de même à la fin du monde: le Fils de l'homme enverra ses anges; ils arracheront de son royaume tous les pièges et ceux qui commettent le mal, et ils les jetteront dans la fournaise de feu où il y aura des pleurs et des grincements de dents. Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père. Que celui qui a des oreilles [pour entendre] entende. »—
Matthieu 13:36-43.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».